

La Marine de Guerre argentine poursuit la recherche du sous-marin disparu le 15 novembre dernier



Buenos Aires, 25 nov. (RHC).- La Marine de Guerre argentine poursuit la recherche du sous-marin Ara San Juan qui d'après des rapports officiels aurait explosé.

Le capitaine Enrique Balbi a précisé que 4 mille hommes sont affectés à la recherche du sous-marin dans les eaux de l'Atlantique.

Il a par ailleurs annoncé l'arrivée d'une équipe russe de sauvetage et d'un appareil à même de réaliser des opérations de recherche à une profondeur de mille mètres.

Cet engin russe viendra se joindre à la technologie fournie par la marine de guerre étasunienne.

Pour la première fois depuis la disparition du sous-marin, le président Macri a fait hier une déclaration publique à ce sujet. Il a exprimé son soutien aux proches de l'équipage et remercié la communauté

internationale de son aide et il a demandé à ne pas chercher des coupables. Il a promis l'ouverture d'une enquête pour arriver à la vérité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148415-la-marine-de-guerre-argentine-poursuit-la-recherche-du-sous-marin-disparu-le-15-novembre-dernier>



Radio Habana Cuba